

39. — Avers identique à celui du n° 30.

R. Semblable au n° 33, sauf que l'écu est celui de Nevers, comme au n° précédent, et que l'exergue porte NEVERS.

Jeton argent et quelques exemplaires bronze, 33 mill.

40. — Avers identique à celui du n° 30.

R. Semblable au n° 30, sauf que l'ange porte l'écu de Coblentz, « d'argent, à la croix de gueules, le bras supérieur de la croix chargé d'une couronne d'argent. » A l'exergue, COBLENTZ.

Jeton argent et quelques exemplaires bronze, 33 mill.

41. — Avers identique à celui du n° 30.

R. Semblable au n° 33, sauf que l'écu est celui de Coblentz, comme au n° précédent et que l'exergue porte COBLENTZ.

Jeton argent et quelques exemplaires bronze, 33 mill.

42. — Avers identique à celui du n° 30.

R. Femme assise à droite tenant de la main gauche une branche d'olivier; au second plan la mer, et, au delà, le Vésuve. Légende en haut, à droite NEAPOLIS; à l'exergue COMP^{ie} DU GAZ, et au-dessous, M. PENIN F.

Jeton argent et argent doré, 33 millimètres.

On retrouvera la même figure de femme dans le n° 135, œuvre de L. Penin.

Le lion, porté à l'avvers de ces pièces, lion parcourant le monde une torche enflammée à la dextre, figure fort heureusement la grande part prise par les Lyonnais dans la propagation de l'industrie gazière (1).

(1) La première Société créée au dehors par des Lyonnais fut la Compagnie du gaz de Besançon qui date de 1841. — Consulter A. Genevet,